

<本年度クラブ会長方針>

No. 1000

### Ever Onward **いつも前を向いて**

例会日 承 認 12日 例会場 名古屋東急ホテル 会 長 幸男 小澤 事務局 名古屋市中区栄 4 丁目 6 番 5号 幹 事 太田 裕 電 話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 ₹460-0008 URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

米山記念奨学生

2008-2009 年度 R.I. 会長 李東建 Dong Kurn Lee

ロータリーを考える月間

会長挨拶

食長

小澤 幸男

Rotary International President

### 第 1 1 7 1 回 例 会

於

58 名中 50 名出席

平成20年7月3日(木)

名古屋東急ホテル

会員 65 名

出席率86・21%

65

### 出席計算数

# %

## 前々回出席率 93

## ロータリーソング 君が代」「奉仕の理想」

ピアノ伴奏 揮者 玲子 茂成

ジラルンルアンチャイ グンティダー (グレイス)

元米山記念奨学生 ゲスト

徐 冬梅

受入青少年交換学生 マイケル 구ル

新年度を迎えて小澤会長、

小澤丸の出航を祝して。

渡辺

ンバッて下さい。

雅尚・草野 英弥・前田

受入青少年交換学生

タニア ブスカタ (アックス)

ビジター

名古屋錦RC 名古屋昭和RC 武田 杉田 正典さん 等さん らい した。小澤さん、太田さん頑張って下

本年度もよろしくお願いします。 田崎

征一・神田

裕子 裕

衞・杉本

隆彦・犬飼

令淑・横内 明夫・中根

了晟

恭

小澤 幸男・太田

英夫

今年も宜しくお願いします。

誕生日

昨年度は色々お世話になりました。 畄村 隆徳一妻の誕生月です。 修

今日から始まる2008-2009年

ざいます。これから1年、杉浦副会長・ ますので、よろしくご協力をお願いし 太田幹事の技術屋3人で頑張って参り 度会長を勤めさせていただく小澤でご 昨今の地球温暖化、 省エネ、原油価

当時の平均年齢を調べてみますと37才 バーではございませんが、チャーター る年度にあたり、私はチャーターメン わが名古屋大須RCも、25 周年を迎え 年齢では60・52 才となってきていま でしたが、今年度クラブ計画書の平均 会長所見を述べさせていただきます。

アからの会長です。 内容を読んでいた

だけると分かりますが、同じ東洋人の

ためか、抽象的な事も少なく、 分かり

愛の種を播きましょう」) 以来の、アジ

のビチャイ・ラタクル会長(テーマ「慈

いたしますが、2002-2003年度

詳しい内容はクラブ計画書に全文掲載

MAKE DREAMS REAL 09年度RI会長 李東建さんのテー

堀江さん、前田さん一年間ご苦労様で 太田幹事ガ 剛男 第4子誕生しました。「唯加」 ゆいかと SAAです。 本年よろしくお願いいた 横内さんお世話になりました。 切手展 会員増強をよろしく。 覧会でルーマニアに行ってきました。 いいます。 します。 渡辺 観永 近藤宏一郎 観永

久しぶりです。 7月7日は初孫娘の誕生日です。 飯田 昭夫 定男

7月10日家内の誕生日です。 誕生月・結婚記念月です。 誕生月です。 出 邦彦

を提唱、実行するクラブと決まり、過 さわりがない範囲で、ご協力をお願い 行する報告をいたします。 業務上差し 日の幹事報告の中で報告がありました が、ここであらためてクールビズを実 員理事会において今年度はクールビズ 格急騰などの状況の中、6月の新旧役 いたします。 する年度になればと考えています。 来ております。25周年を契機に、修復 分が傷んできたりする年齢に近付いて 須丸も、塗装が一部はがれたり磨耗部 齢化しています。 同じように名古屋大 す。一概には言えませんが、確実に高 協議会にて発表された、2008-20 3月の会長幹事研修会、4月の地区

## 会長・幹事所見

クラブに対し、子供の死亡率の低下を 全・保健・飢餓救済・識字率向上を引 り上げ、世界中の子供たちが健康で充 てきた強調事項にも、今年度は最初に また、数年間RI会長が継続して掲げ 主要目的にするよう希望されています。 込められています。 そのため各地区 実した人生を送れるようにとの思いが がRI会長の言葉の中に「地域社会の き続き強調事項にされています。 最も大切な資源」として子供たちを取 「子供たちのために」を付けて、水保 クラブ計画書にも書いておきました

であります。 組織運営で・奉仕活動で・会員増強で 水さんの地区方針は 持続可能な前進 なお、私のテーマとしては、「EVE また2760地区ガバナーの片山丰

~」といたします。 日本語としていつ R ONWARD ~ いつも前を向いて

佐々木

功

やすい言葉で書かれています。

力をお願いいたします。 4つの方針を立てました。皆様のご協寄りまで範囲を広げて奉仕活動を」の 視点からの親睦活動を/子供からお年 ですので「前を向いて」としました。 とされてしまいましたので、同じ前進 ですが片山ガバナーが持続可能な前進 会員増強に全員で取り組もう/女性の 事業を成功させよう/女性会員を含め またクラブ方針として、25周年記念 限りなく前進としたかったの

してありますのでよろしくお願いしま 各委員長には委員会ごとのお願いが

ていますので、よろしくお願いいたし 今年度は4名の増強を図りたいと考え る春日井さん、長野さんの代わりの方 松永さんが入会され、今日公示がされ スタートになってしまいました。 今日 者が出まして今年度は会員数65名での が入られてもマイナス1名になります。 その中で特に昨年度末に4名の退会

また、RI会長のテーマにもありま

会長・幹事所見

教えていただき、感謝申し上げます。

という事でした。

た事は会長の手柄、失敗は幹事の責任

地区協議会での講演で、上手く行っ

いいおもいでです。ずっとわすれませ

ん。みなさんから、こんないいけいけ

んをもらいました。 ほんとうにありが

前年度の前田幹事には、いろいろと

太田 裕

とを、心がけます。

幹事は、会長の方針に従って動くこ

る卓話を月1回取り上げていただくよ う、クラブ奉仕委員会には子供に関す す「子供たちのために」を実践するよ のための奉仕活動もお願いしてありま う、また社会奉仕委員会には子供たち

動に近い地道な活動を続けて行きたい と考えますので、ご協力ください。 最後に今年度の奉仕活動は草の根運

# 新旧会長・幹事バッジ交換



前田隆久幹事、 08 年度おつかれさまでした。

新入会員挨拶

## λ 事

松 MATSUNAGA YUKO 永 裕 子

松永裕子です。 どうぞ宜しくお願いし ブの一員にさせて頂く事となりました のご紹介で名古屋大須ロータリークラ 初めまして。この度、小澤幸男さん

生年月日 / S32年9月15日 会 / 2008年7月3日

とうございました。 また日本へきたい

です。 これからもよろしくおねがいし

(原文のまま掲載)

職業分類 / 商品開発 PRODUCT

DEVELOPMENT

· 業 所 T451-0042 株式会社 常務取締役 司 工房

名古屋市西区那古野1 -3,7 27

自 T451-0042 宅 /

員 会 / クラブ奉仕委員会

名古屋市西区那古野1 -

3,7

27

# 受入青少年交換学生挨拶

## みなさんこんにちは。わたしは日本 タニア ブスカタ (アックス)

ます。かなしいです。 いしゅうのもくようびはくにへかえり にあと一しゅうかんしかいません。ら

さんあたらしいともだちをできたし、 れなかったし、日本人もあんまりわか せん。 いろんなところいったし、たく ります。日本のぶんかやせいかつもけ さんもらいました。 いま日本語しゃべ みんなさんありがとうございました。 たくさんすごいけいけんができました。 くいいともだちができました。 をしゃべる時は大変だし日本人のすご りませんでした。 いまフィンランド語 このいちねんかんはことばでいえま さいしょは日本語もあんまりしゃべ わたしはこのいちねんかんからたく

須ロータリーのセクレタリーは、事務

リー」と書かれていました。 名古屋大

幹事の名刺は、英訳では「セクレタ

局の原田さんと篠田さんですので、私

ます。 間に合いませんが、 宜しくお願 は三人目の事務局員ということになり

> さん、きとうさんやすみださんありが いです。 なりました。 くにへかえるときはこう とう。じぶんももっとおとなっぽいに りさわさん、かわばたさん、わたなべ いにもいろんなくにの人とはたらいた いけんしました。 ホストファミリのと こうにねんせいになります。 しょうら このいちねんかんはわたしのすごく



受入青少年交換学生挨拶 マイケル・ナル

日本は凄く大事だから何時もこの経験 来て英語の先生になります。心の中で さん大事な友達がいます。日本にもう 優しくて丁寧でした。とてもかんしゃ ざいました。 を思い出します。どうもありがとうご でたくさん友達がいます。日本でたく ンドボールとバスケットボールの部活 しています。 又名東高校の学生と先生 だから凄く寂しいです。 日本でたくさ は本当に優しく、楽しかったです。 僕はカナダに帰ります。 日本が大好き を勉強します。 多分大学卒業後.日本へ した。 全てのホストファミリはとても ん経験を受けたから僕の心は強まりま 一度来たいから九月から大学で日本語 皆さんこんにちは。後僅か三週間 (原文のまま掲載)

7月17日 (木)例会の案内 SPEAK OUT D A Y

## 広報委員会

佐々木 功 加藤巳千彦 杉本 英夫・